

Polsek Dente Teladas Tangkap Pelaku Curas Yang Merupakan Pelaku Curat Dua TKP

Tulang Bawang: detikperu.com- Polsek Dente Teladas berhasil mengungkap pelaku tindak pidana curas (pencurian dengan kekerasan) yang merupakan pelaku curat (pencurian dengan pemberatan) dua TKP (tempat kejadian perkara).

Kapolsek Dente Teladas AKP Rohmadi, SH mewakili Kapolres Tulang Bawang AKBP Syaiful Wahyudi, SIK, MH mengatakan, tindak pidana curas tersebut terjadi hari Rabu (20/11/2019), sekira pukul 00.15 WIB, di perairan sungai dente teladas, Kampung Teladas.

“Saat itu pelapor Burhan (43), berprofesi motoris perahu klotok, warga Kampung Sidang Way Puji, Kecamatan Rawa Jitu Utara, Kabupaten Mesuji bersama dengan saksi Sutikno (38), berprofesi petambak, warga Kampung Bumi Pratama Mandiri, Kecamatan Sungai Menang, Kabupaten Ogan Komering Ilir, Provinsi Sumatera Selatan melintas di perairan dente teladas dengan menggunakan perahu klotok yang membawa udang vaname milik PT. CPB (central pertiwi bahari) sebanyak 102 fiber (8.262 kg),” ujar AKP Rohmadi, Minggu (12/01/2020).

Tiba-tiba perahu klotok milik pelapor dipepet oleh perahu klotok yang membawa 5 orang pelaku, 3 orang pelaku langsung menaiki perahu pelapor. Salah satu pelaku langsung menyiramkan minyak solar diatas terpal penutup fiber sambil berteriak jangan macam-macam, sedangkan dua pelaku lainnya langsung mengancam pelapor dan saksi dengan menggunakan golok.

Kemudian para pelaku langsung memutuskan tali pengikat fiber dan menumpahkan udang vaname sebanyak dua fiber ke dalam perahu klotok milik mereka, lalu ke 5 orang pelaku langsung kabur, akibatnya PT. CPB mengalami kerugian yang ditaksir

sekira Rp. 7.192.800,- (tujuh juta seratus sembilan puluh dua ribu delapan ratus rupiah). Pelapor dan saksi kemudian melaporkan peristiwa yang dialaminya ke Mapolsek Dente Teladas.

Berbekal laporan tersebut, petugas kami langsung mencari siapa pelakunya. Berkat keuletan dan kegigihan petugas di lapangan, hari Sabtu (11/01/2020), sekira pukul 14.00 WIB, di jalan poros Kampung Teladas, satu dari lima pelaku berhasil ditangkap.

“Adapun identitas pelaku tersebut berinisial H0 (31), berprofesi wiraswasta, warga Kampung Teladas, Kecamatan Dente Teladas, Kabupaten Tulang Bawang dan saat akan ditangkap pelaku ini melakukan perlawanan yang membahayakan petugas kami sehingga dengan terpaksa dilakukan tindakan tegas dan terukur pada betis kaki sebelah kanan pelaku,” ungkap AKP Rohmadi.

Kapolsek menambahkan, dari hasil pemeriksaan terhadap pelaku, ternyata pelaku ini sebelumnya telah melakukan dua kali tindak pidana curat (pencurian dengan pemberatan) yaitu di camp PT. Berkah Pasir Timur, Kampung Gedung Meneng, Kecamatan Gedung Meneng dan Kampung Dente Makmur, Kecamatan Dente Teladas.

Dari tangan pelaku ini, berhasil disita BB (barang bukti) berupa dua buah fiber box udang warna coklat, udang vaname sebanyak 1,5 kg, sebilah sajam (senjata tajam) jenis pisau bergagang kayu bersarung kulit warna hitam, tiga buah besi as kruk dan sepeda motor Honda Revo warna hitam.

Pelaku saat ini masih dilakukan pemeriksaan di Mapolsek Dente Teladas dan akan dijerat dengan Pasal 365 ayat 2 ke 2 KUHPidana tentang tindak pidana pencurian dengan kekerasan. Diancam dengan pidana penjara paling lama 12 tahun.(*)

Ini upaya Serka Yudi Widiyanto Untuk Selalu Dekat Dengan Rakyat

Surakarta: detikperu.com- Babinsa Kelurahan Kratonan Koramil 03/Serengan Kodim 0735/Surakarta, Sersan Kepala Yudi Widiyanto selalu menjaga komunikasi sosial dengan masyarakat kratonan dengan cara melalui kerja bakti bersama warga bertempat di Jl. Manduro Rt 01 Rw IV Kelurahan Kratonan Kec. Serengan, Kota Surakarta, (12/20).

Untuk meningkatkan kerja sama dengan warga binaan di wilayah perlu diupayakan komunikasi yang cukup intens dalam rangka menjalin hubungan kekeluargaan yang baik dan Profesional, hal tersebut dikarenakan tanpa adanya kerjasama yang baik tidak akan tercapai hasil secara maksimal dikaitkan dengan situasi saat yang berkembang di kehidupan bermasyarakat, oleh karena itu Babinsa selalu aktif melaksanakan kegiatan komunikasi dengan tokoh masyarakat, tokoh adat, tokoh pemuda, tokoh agama serta komponen pendukung kegiatan Babinsa di wilayah sesuai binaan babinsa

Dengan adanya sinergitas yang baik dapat membantu menjaga keamanan kebersihan di lingkungan masyarakat disamping itu juga babinsa bisa mendapatkan informasi yang sedang berkembang di wilayah binaan "Ungkap" Serka Yudi Widiyanto

Dilansir: (media pathner-lv)

Editor: Wms

Babinsa dan Babinkamtibmas Bersinergi Beri Pelatihan PBB Ke Linmas

Surakarta: detikperu.com- Jebres Kedisiplinan adalah modal pokok dalam keberhasilan melaksanakan tugas ataupun kegiatan, baik itu kegiatan pribadi maupun kegiatan dalam pekerjaan, tanpa kedisiplinan pekerjaan yang dilakukan hasilnya tidak akan bisa maksimal." Minggu 12/01/2020

Demi melatih kedisiplinan Linmas, Sertu Joko Riyanto bersama Bhabinkamtibmas memberikan pelatihan PBB kepada Linmas di Kelurahan binaan.

"Untuk memupuk rasa kebersamaan, persaudaraan dan keamanan, Linmas merupakan bagian dari masyarakat yang harus bisa memberi contoh bagi masyarakat lainnya dalam penanaman disiplin dan semangat Bela Negara, itulah tujuan dilaksanakannya kegiatan pelatihan PBB tersebut," pungkas Sertu Joko Riyanto

Pada kegiatan tersebut Sertu Joko dan Babinkamtibmas mengajarkan metode praktek langsung berupa gerakan ditempat dan Berjalan yang diikuti oleh 13 orang anggota Linmas Kelurahan Tegal Harjo Kecamatan Jebres yang sudah terpilih. Gerakan dasar Peraturan Baris Berbaris (PBB) yang dilatihkan terdiri dari lencang kanan, hadap kanan/kiri, balik kanan, penghormatan dan sikap istirahat dan Gerakan Berjalan .

Sementara itu para Linmas yang mendapat pelatihan terlihat antusias dalam melaksanakan latihan ini dengan penuh rasa semangat dan senang hati.

Semangat anggota Linmas itu membuat Babinsa dan Babinkamtibmas merasa bangga, walau rata-rata sudah berumur tidak muda lagi tetapi mereka (Linmas) tetap semangat dalam melaksanakan

pelatihan PBB.

Dilansir: (media pathner-lv)

Editor: Wms

Idham Aziz Pelopori Perubahan Mental Di Polri

Jakarta: detikperu.com-Instruksi Kapolri Jenderal Pol. Idham Azis agar anggotanya tidak pamer gaya hidup mewah di media sosial dipandang sebagai langkah bagus untuk membuat perubahan mental.

Hal itu dikatakan Direktur Eksekutif Aufklarung Institute, Dahroni Agung Prasetyo.

“Instruksi agar Polri tidak pamer gaya hidup mewah sebenarnya terlihat sederhana, tapi sebenarnya sedang melakukan perubahan besar soal mental,” katanya.

Dahroni menilai, rekam jejak Kapolri Idham Azis sangat bagus. Tak hanya rekam jejak memberantas terorisme seperti Operasi Camar Maleo untuk menangkap kelompok Santoso hingga Operasi Tinombala di Poso, tetapi juga mampu menata jajaran Polri untuk terus lebih baik lagi.

“Ada revolusi mental yang dilakukan. Prestasi Kapolri dua bulan ini sangat bagus, tidak heran Komisi III DPR secara aklamasi setuju Idham jadi Kapolri,” lanjutnya.

Hal paling fenomenal, sambung Dahroni, adalah kemampuan Idham Azis dalam mengungkap dan menangkap pelaku penyiraman air keras pada Novel Baswedan, yang kasusnya sudah hampir tiga

tahun, atau dua tahun delapan bulan.

Ini merupakan salah satu prestasi besar Idham dalam mengungkap kasus mangkrak yang selama ini menjadi perhatian publik.

“Idham harus diapresiasi, sebab kasus ini menemukan titik terang di masa Idham. Idham memberikan jawaban dengan kinerja terhadap orang yang sebelumnya meragukannya,” puji Dahroni kepada mantan Kapolda Metro Jaya ini.

Dahroni juga memuji Idham yang terus melakukan reformasi internal, khususnya reformasi kultural sehingga mengubah wajah polisi di depan publik.

Dahroni juga percaya bahwa Idham sebagai Kapolri mampu menangani kejahatan-kejahatan terkait kelompok-kelompok radikal dan jaringan teroris, kejahatan siber, kejahatan transnasional termasuk narkoba, dan kejahatan-kejahatan konvensional.

“Rekam jejak Idham menunjukkan kemampuan itu. Dan jejak Idham memulai awal tahun dengan kinerja prestisus. Ini harus kita apresiasi,” ungkapnya.

Dihubungi terpisah, tokoh nasional yang juga Ketua Umum Taruna Merah Putih (TMP), Maruarar Sirait, yang dikenal dekat dengan kapolri juga memberikan penilaian yang sama. Maruarar mengenal Idham, selain sebagai orang baik, juga merupakan sosok yang tegas dan berani.

“Ia juga sangat profesional. Waktu saya menghadiri undangan pelantikan Kapolri oleh Presiden Joko Widodo di Istana Merdeka, Pak Idham bilang sama saya, bahwa sebenarnya ia tak mau menjadi Kapolri. Namun ia juga mengatakan akan menggunakan jabatan Kapolri ini dengan selon, artinya berani dan siap mengambil resiko untuk menjaga Indonesia,” ungkap Ara, demikian ia disapa.

Dihubungi terpisah, tokoh nasional yang juga Ketua Umum Taruna

Merah Putih (TMP), Maruarar Sirait, yang dikenal dekat dengan kapolri juga memberikan penilaian yang sama. Maruarar mengenal Idham, selain sebagai orang baik, juga merupakan sosok yang tegas dan berani.

“Ia juga sangat profesional. Waktu saya menghadiri undangan pelantikan Kapolri oleh Presiden Joko Widodo di Istana Merdeka, Pak Idham bilang sama saya, bahwa sebenarnya ia tak mau menjadi Kapolri. Namun ia juga mengatakan akan menggunakan jabatan Kapolri ini dengan selon, artinya berani dan siap mengambil resiko untuk menjaga Indonesia,” ungkap Ara, demikian ia disapa.

Menurut Ara, pengungkapan kasus Novel Baswedan juga merupakan salah satu bukti keberanian dan sikap adil Idham, yang akan menindak siapa saja pelakunya dengan aturan dan hukum yang berlaku.

Maruarar juga mengapresiasi sikap tegas Idham yang yang mau memecat Polda dan Polres bila terbukti minta jatah proyek sehingga Polri memberikan kepastian hukum dan investasi.

“Kapolri ini osok yang antara perkataan dan perbuatannya sejalan dan seiring. Artinya Idham merupakan sosok yang komitmen dan konsisten sehingga bisa diikuti oleh seluruh jajaran,”demikian Ara.

Dilansir: (media pathner-lv)

Editor: Wms

Mantan Ketua LPA Tubaba

Terjaring OTT

Tulang Bawang Barat: detik Peru.com-Sat Reskrim Polres Tulang Bawang Barat dikabarkan melakukan operasi tangkap tangan (OTT) terhadap mantan ketua LPA Tubaba berinisial ES (50) warga Tiyuh Candra Mukti Kecamatan Tulang Bawang Tengah Kabupaten Tulang Bawang Barat karena diduga melakukan tindak pidana pemerasan. Jum'at (10/01/2020).

OTT tersebut berdasarkan laporan T bin R (49) Warga Tiyuh Margo Mulyo kecamatan Tumi jajar Kabupaten Tulang Bawang Barat.

Kapolres Tubaba saat dihubungi via WhatsApp membenarkan kejadian tersebut dengan kronologis kejadian Awalnya sekira bulan desember 2019 sekira pukul 14.30 wib ND alias S, R, dan ES melakukan pemerasan terhadap korban dan menuduh korban telah melakukan tindakan asusila terhadap ND alias S,

Lalu ketiga orang tersebut menyuruh korban untuk datang ke rumah Kepala tiyuh, di rumah kepala tiyuh ND alias S meminta pertanggung jawaban korban dengan meminta ganti rugi sebesar Rp. 50.000.000,- (lima puluh juta rupiah) dikarenakan pada saat itu korban merasa tertekan dan tidak memiliki uang sebesar lima puluh juta, ND alias S, R, dan ES mengambil 1(satu) unit mobil jenis toyota kijang super beserta STNK dan BPKB.

Kemudian korban diminta oleh ketiga orang tersebut menambah sejumlah uang sebesar Rp. 27.000.000,- (duapuluhtuju juta rupiah), yang akan diberikan tanggal 10 januari 2020, dikarenakan korban merasa tertekan pada saat itu korban menyanggupi apa yang diminta oleh ND alias S, R, dan ES,

Lalu pada hari jum'at tanggal 10 januari 2020 korban menyerahkan uang yang diminta tersebut sejumlah Rp. 27.000.000,- (dua puluh tujuh juta rupiah) kepada ES yang diberikan korban dirumah korban , atas kejadian tersebut korban melaporkan ke polres tuba barat.

Adapun barang bukti yang diamankan yaitu uang tunai sejumlah Rp.27.000.00,- (dua puluh tujuh juta rupiah), pecahan 100.000 dan 50.000.(fir)

DPMK Tulang Bawang Akan Turunkan Tim Cross Chek Pembangunan Di Kampung Sumber Makmur

Tulang Bawang: detikperu.com- Terkait dugaan mark'up dana desa pada tahun 2019 tentang pengerjaan dua unit gorong-gorong serta pembangunan drainase asal jadi di Kampung Sumber Makmur Kecamatan Banjar Margo Kabupaten Tulang Bawang, Dinas Pemberdayaan Masyarakat Dan Kampung (DPMK) senin mendatang akan turun ke lokasi kegiatan.

Hal tersebut disampaikan oleh Kasi pembangunan , Aan Zaini mengatakan sebelumnya telah dijadwalkan akan turun kelokasi kegiatan pembangunan di Sumber Makmur untuk menanggapi pemberitaan beberapa awak media sekaligus melihat langsung hasil pembangunan di Kampung tersebut.

“Insya Allah hari senin mendatang kita akan turun ke lokasi pembangunan, mengingat kami juga ada pimpinan tentu kami juga menunggu perintah dari pimpinan,” ucap Aan saat ditemui beberapa awak media di ruang kerjanya, Kamis (09/01/2020).

Sementara, Kasi pengembangan Kampung Bani mengatakan sebelumnya pihaknya telah memanggil kepala kampung Sumber Makmur terkait pemberitaan beberapa awak media beberapa waktu

lalu.

“Sebelumnya sudah kami panggil dengan cara internal kami dulu, Dan disaat dia menghadiri panggilan tersebut dia membuat Surat pernyataan bahwa dia merasa segala pembangunan di kampung Sumber Makmur sudah sesuai sebagaimana mestinya Dan siap jika dugaan tersebut dibawa ke Aparat penegak hukum,” ungkap Bani diruang kerjanya.(Tim)

Pedulī Penghijauan, Polres Tulang Bawang Barat Tanam 3000 Pohon

Tulang Bawang Barat: detikperu.com- Sebagai bentuk upaya untuk menjaga keseimbangan,kelestarian lingkungan, kepolisian Republik Indonesia (Polri) melalui jajarannya di Polres Kabupaten Tulang Bawang Barat (Tubaba) Lampung, melaksanakan program penanaman 3000 Pohon di Kabupaten setempat. Jum'at (10/01/2020).

Kegiatan ini dihadiri langsung oleh Kapolres Tubaba bersama jajarannya, Dandim 0412/LU dengan jajarannya, Bupati yang diwakili Asisten III, Waka I DPRD, Kepala OPD, dan seluruh organisasi wartawan di Tulang Bawang Barat.

Dalam sambutannya Kapolres Tubaba mengatakan bahwa betapa pentingnya penghijauan di lingkungan sekitar wilayah kita terutama di saat tibanya di musim penghujan yang mana dapat menyerap air sehingga dapat meminimalisir longsor dan banjir.

Dikatakan Kapolres Tubaba AKBP Hadi Saeful Rahman S.IK. saat diwawancarai para awak media pukul 09.13 Wib. Bahwa hari ini

secara serentak seluruh kepolisian di Indonesia melakukan penanaman pohon, baik ditingkat Mabes, Polda, Polres, dan Polsek di seluruh wilayah Indonesia.

“Kegiatan yang bertema Polri Peduli Penghijauan ini, satu pohon untuk generasi penerus bangsa merupakan program yang dicanangkan oleh Kapolri yang mana bertujuan untuk menjaga kelestarian lingkungan, Adapun tempat yang akan kita tanam diantaranya Mapolres, seluruh Polsek, Lapangan Panaragan Jaya, dan Koramil,” terangnya.

Sementara itu, dalam sambutannya Bupati Umar Ahmad yang diwakili oleh Asisten III Rasidi dalam sambutannya menyampaikan permohonan maaf kepada jajaran Polres Tulang Bawang Barat karena ketidakhadiran Beliau pada acara hari ini dikarenakan adanya acara di Jakarta.

Beliau melanjutkan bahwa atas nama Pemerintah Kabupaten Tubaba, kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya dengan adanya program penanaman pohon oleh kepolisian, dan kami selaku jajaran pemerintahan Kabupaten Tulang Bawang Barat akan sepenuhnya mendukung kegiatan ini, karena ini merupakan suatu hal yang luar biasa,” tutupnya

Acara yang berlangsung santai ini pun ditutup dengan acara makan bersama kapolres beserta jajaran maupun dari segenap undangan yang hadir.(fir)

**Polri Peduli Penghijauan
Polres Tulang Bawang Tanam**

5000 Pohon

Tulang Bawang: detikperu.com-Polres Tulang Bawang bersama Forkopimda dan Stakeholder turut berpartisipasi melakukan penanaman pohon pada kegiatan Polri Peduli Penghijauan, hari Jumat (10/01/2020), sekira pukul 10.00 WIB, yang dilaksanakan di seputar Mako Polres, Asrama dan Polsek jajaran.

Kapolres Tulang Bawang AKBP Syaiful Wahyudi, SIK, MH yang memimpin langsung kegiatan ini mengatakan, sebanyak 5000 batang pohon yang ditanam pada kegiatan kali ini.

“2500 batang ditanam di Mapolres dan Asrama serta 2500 batang ditanam oleh Polsek jajaran. Adapun jenis tanamannya yaitu nangka, mangga, jambu jamaika, durian, kemiri, alpukat, jeruk, jengkol, sengon, mahoni, belimbing, rambutan, jambu air dan nangkadak,” ujar AKBP Syaiful.

Lanjutnya, kami melakukan ini sebagai bentuk andil dalam menjaga lingkungan hidup supaya dapat memberikan kepada anak cucu kita nantinya tanaman hijau yang bermanfaat dan juga menjabarkan perintah langsung dari Bapak Kapolri yang mana pada hari bertepatan dengan gerakan hari sejuta pohon sedunia dan sebagai program pencegahan banjir serta erosi.

Sehingga nantinya, kebutuhan oksigen dilingkungan Polres, Asrama dan Polsek jajaran dapat meningkat serta kesehatan lingkungan lebih terjamin dan dapat lebih baik lagi.

Tampak hadir dalam kegiatan ini, Kapolres beserta Ketua Bhayangkari Cabang Tulang Bawang, Dandim 0426 beserta Ketua Persit Kodim Tulang Bawang, Forkopimda Plus, PJU Polres, Pimpinan Bank, Tokoh Masyarakat, Personel Polres dan Ibu-ibu Bhayangkari.(*)

#Polda Lampung#Polres Tulang Bawang

Bupati Tubaba Presentasi Konsep Pembangunan Berbasis Kebudayaan Di Gedung Dewan Pers

Tulang Bawang Barat: detikperu.com- Bupati Tubaba Umar Ahmad mempresentasikan konsep-konsep pembangunan berbasis kebudayaan di hadapan dewan juri Anugerah Kebudayaan PWI Pusat, di Gedung Dewan Pers, Jakarta, Kamis (09/01) sore.

Dewan juri berjumlah 5 orang, yaitu: Ninok Leksono (Harian Kompas, Rektor Universitas Multimedia Nusantara), Agus Dermawan T (penulis seni budaya), Nungki Kusumastuti (dosen Institut Kesenian Jakarta), Yusuf Susilo Hartono (pengurus PWI Pusat), dan Atal S Depari (Ketua PWI Pusat).

Pada kesempatan itu, Umar Ahmad antara lain menjelaskan bahwa Tubaba adalah sebuah masa depan, sebuah ruang bersama yang dicita-citakan, yang mempertemukan kehidupan manusia yang dipenuhi kedamaian dan keserasian dengan alam semesta.

“Untuk menuju ke Tubaba, kami membangun ruang dan orang. Orang-orang Tubaba adalah yang memegang prinsip nemen (kerja keras), nedes (tahan banting), dan nerimo (ikhlas). Sementara, dari segi fisik, kami membangun berbagai fasilitas yang berbeda, misalnya dari segi arsitektur, dengan melibatkan banyak arsitek dan desainer yang membantu kami menuju Tubaba,” demikian dijelaskan Umar.

Dewan juri memberi apresiasi positif atas pemaparan yang disampaikan oleh Umar Ahmad. Sedangkan penyerahan penghargaan Anugerah Kebudayaan PWI akan dilaksanakan bersamaan dengan

puncak peringatan Hari Pers Nasional tahun 2020 di Banjarmasin, Kalimantan Selatan, 9 Februari mendatang.(fir)

Rilis Kominfo Tubaba

Tekab 308 Polres Tulang Bawang Tangkap Satu Dua Pelaku Curas Terhadap Pelajar Perempuan

Tulang Bawang: detikperu.com- Tekab 308 Polres Tulang Bawang berhasil mengungkap satu dari dua pelaku tindak pidana curas (pencurian dengan kekerasan) terhadap seorang pelajar.

Kasat Reskrim AKP Sandy Galih Putra, SH, SIK mewakili Kapolres Tulang Bawang AKBP Syaiful Wahyudi, SIK, MH mengatakan, aksi curas yang dilakukan oleh pelaku terjadi hari Jumat (29/11/2019), sekira pukul 13.00 WIB, di Jalan Kampung Kahuripan, Kecamatan Banjar Baru.

“Korban berinisial AM (17), berstatus pelajar, warga Kampung Kahuripan, Kecamatan Banjar Baru, Kabupaten Tulang Bawang. Akibat kejadian ini korban mengalami kerugian sepeda motor Honda Beat warna merah, BE 3492 ST dan HP (handphone) Xiaomi Play warna biru, yang semua ditaksir sekira Rp. 11 Juta,” ujar AKP Sandy, Kamis (09/01/2020).

Aksi kejahatan yang menimpa korban ini terjadi saat korban akan menjemput adiknya ke sekolahan dengan menggunakan sepeda motor, saat melewati jalan kampung yang berjarak sekira 1 Km dari rumahnya, tiba-tiba korban ditendang oleh salah satu

pelaku yang berboncengan dengan temannya menggunakan sepeda motor juga, sehingga korban terjatuh ke parit.

Saat korban terjatuh ini lah para pelaku langsung mengambil paksa sepeda motor dan HP milik korban, lalu para pelaku kabur dan meninggalkan korban. Atas kejadian tersebut, Agus Hariyanto (39), berprofesi wiraswasta yang merupakan bapak kandung korban melaporkan peristiwa yang dialami oleh putrinya ke Mapolsek Banjar Agung.

Berbekal laporan tersebut, petugas kami langsung melakukan penyelidikan untuk mencari tahu siapa pelakunya. Berkat keuletan dan kegigihan petugas di lapangan, hari Kamis (09/01/2020), sekira pukul 01.00 WIB, salah satu pelaku berhasil ditangkap saat sedang berada di rumahnya.

“Pelaku tersebut berinisial WY (15), berstatus pengangguran, warga Kampung Dwi Warga Tunggal Jaya, Kecamatan Banjar Agung, Kabupaten Tulang Bawang, sedangkan rekan pelaku berinisial S saat ini masuk DPO (daftar pencarian orang) dan dari tangan pelaku berhasil disita BB (barang bukti) HP milik korban,” ungkap AKP Sandy.

Saat ini pelaku sedang dilakukan pemeriksaan di Mapolsek Banjar Agung dan akan dijerat dengan Pasal 365 ayat 2 ke 2 KUHPidana tentang pencurian dengan kekerasan. Diancam dengan pidana penjara paling lama 12 tahun.(fir)

#Polda Lampung#Polres Tulang Bawang